

Der Einfluss des sozialen Klimas

auf die Gesundheit und das Unfallrisiko ist an Schulen sehr hoch. Wir von der Unfallkasse Berlin unterstützen daher die Verbreitung dieser gelungenen Handreichung, die viel mehr leistet, als den Aufbau von Selbst- und Sozialkompetenzen bei Schülerinnen und Schülern zu stärken: Sie hilft zugleich, Stressbelastungen zu reduzieren und eine Unterrichtskultur zu gestalten, die von Wertschätzung und Verantwortung geprägt ist. Damit wird Aggression und Gewalt der Boden entzogen, Gesundheit gefördert sowie die Unfalllast verringert.

Bei der Umsetzung dieser Präventionsziele steht die Unfallkasse Berlin als Partner an Ihrer Seite.

Die Unfallkasse Berlin ist der gesetzliche Unfallversicherungsträger für die Hauptstadt. Bei ihr sind unter anderem alle Schülerinnen und Schüler in der Schule und auf dem Schulweg versichert.

